

Dès midi la fumée des barbecues s'élançait dans la campagne environnante pendant que les premiers invités se pressaient sur les parkings...Même une qui a loupé le fossé !

Cette belle journée c'est d'abord grâce à nos bénévoles qui la veille installaient toute la logistique, Et aussi celles et ceux qui ont assuré l'intendance... Merci à toutes ces bonnes volontés !!!!



Après ce grand barbecue chacun s'orientait vers l'activité de son choix, ballade digestive de 4 ou 5 KM dans le cadre sympa des bois du circuit, pour une belle partie de pétanque, pour les jeux d'adresse ou jeux de cartes ou simplement pour une petite sieste digestive pour digérer les saucisses et les merguez





Et pour clore cette belle journée conviviale et ensoleillée un pot solidaire précédé de la remise des « prix »



Ah ! Au fait ; le poids du panier a été trouvé par Jeannine 7,379 g



1 ier



2 ieme



3 ieme



1 iere Femme

On pense maintenant aux cochons grillés des 16 et 18 juin prochains dans le même lieu, il reste des places pour le mardi 16, Inscription obligatoire....



1 ier des jeux

Dernière

Des boules



La journée se terminait par le démontage le nettoyage et le rangement, et par un petit passage aux urgences pour recoudre la plaie du barman ! Rassurez-vous il va bien mais la nuit a été courte ; sortie du pôle Sud à 3h30 du matin !